

[En Portada](#) » [Instituciones](#) » [Asociaciones y vida colegial](#)

Se crea un grupo de trabajo en cuidados naturales

Publicado el **martes, 29 abril, 2014** por [Redacción](#)

En el marco de la III Jornada Nacional de Enfermería en Cuidados Naturales, celebrada en Alicante, los Colegios de Enfermería de Alicante, Castellón, Valencia, Baleares, Barcelonal Murcia y Zaragoza han acordado constituir un grupo de trabajo en este ámbito que facilite que los estudiantes adquieran conocimientos en terapias naturales, así como que la Administración "acepte que se pueden aplicar en su ámbito las herramientas de las mismas".

Bajo el lema de «La salud natural, un derecho de todos», la jornada fue organizada por la Asociación de Diplomados en Enfermería, Acupuntores y Terapias Alternativas y Solidaridad y Desarrollo de la Provincia, en colaboración con el Colegio de Enfermería de Alicante y el consejo de la Comunitat.

Según fuentes del Colegio de Enfermería de Alicante, una de las primeras acciones que se ha fijado este grupo de trabajo es la creación de una base de datos de estudios científicos de terapias naturales.

Durante el encuentro se analizó la experiencia de una consulta en Atención primaria de salud con criterios de enfermería naturista y la labor de la enfermera en las terapias alternativas. Asimismo, se impartieron conferencias sobre auriculoterapia, la forma piramidal y su influencia en la salud, la noesiterapia y su empleo en el campo de la salud, la salud geoambiental, el medio acuático celular, la bioresonancia cuántica la bioneuroemoción como la integración de las ciencias. Además, hubo talleres sobre kinesiología y radiestesia, pilates para la salud y relajación.